

Kesigapan TNI, Polri, dan Aparatur Pemerintah Tangani Rumah Ambruk di Dusun Cikarag, Sadananya

Ciamis - CIAMIS.ARNESSIO.COM

Jan 23, 2025 - 14:10



Ciamis – Kesigapan TNI, Polri, dan aparaturn pemerintah kembali mendapat apresiasi dari masyarakat setelah berhasil menangani insiden rumah ambruk akibat cuaca ekstrem di Dusun Cikarag, RT 08 RW 08, Desa Sadananya, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis. Kamis (23/1/2025)

Kejadian yang disebabkan oleh curah hujan tinggi disertai angin kencang, ditambah kondisi bangunan rumah yang sudah lapuk.

Rumah semi permanen milik Sdr. Supena, seorang pedagang berusia 62 tahun, ambruk dengan estimasi kerugian mencapai Rp50 juta. Meski tidak ada korban jiwa, keluarga Sdr. Supena kini mengungsi sementara di rumah anaknya.

Mendapat laporan kejadian tersebut, sejumlah pihak langsung turun ke lokasi, termasuk Kepala Desa Sadananya, Dadang Sudarso, Bhabinkamtibmas Desa Sadananya, Aiptu Wahyu Hidayat, Babinsa Desa Sadananya, Serda Aan Rosidin, Aparatur Desa Sadananya serta Masyarakat setempat.

Dalam penanganan ini, TNI dan Polri bersama pemerintah desa dan masyarakat bergotong royong membantu membersihkan puing-puing rumah dan memastikan keamanan lingkungan sekitar. Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memantau lokasi untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Masyarakat setempat memberikan apresiasi atas respons cepat dari aparat dan pemerintah desa. "Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan aparat desa yang sigap membantu. Kerjasama seperti ini menunjukkan kepedulian nyata kepada warga," ujar salah satu warga.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan menegaskan komitmennya dalam memastikan keamanan dan kenyamanan warga. "Kami selalu hadir untuk membantu masyarakat yang membutuhkan. Penanganan cepat seperti ini adalah wujud sinergi Polri, TNI, dan pemerintah dalam menjaga keamanan serta memberikan pelayanan terbaik. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada, terutama di musim hujan," ungkap Kapolsek.

Selain menangani insiden, kegiatan ini juga berhasil menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Ciamis. Ke depan, aparat pemerintah bersama masyarakat akan terus bersinergi untuk mengantisipasi kejadian serupa dan memastikan langkah mitigasi dapat dilakukan secara optimal.

Dengan semangat gotong royong dan kepedulian, diharapkan setiap tantangan di masyarakat dapat dihadapi bersama demi terwujudnya kehidupan yang lebih baik dan harmonis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,